



Con feria de los moles en Los Ángeles la diputada priista María Elena Serrano impulsa tradiciones mexicanas en el extranjero

Para impulsar la cultura gastronómica y dar a conocer la comida que existe en el territorio mexicano, la diputada federal María Elena Serrano instó a la comunidad Angelina a conocer la edición 2023 de la Feria de los Moles, a realizarse el próximo 8 de octubre en la ciudad de Los Ángeles, California. En conferencia de prensa, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI destacó la importancia de preservar las tradiciones en el extranjero y sumar a los latinos y norteamericanos a conocer nuestra comida.

<https://hojaderutadigital.mx/con-feria-de-los-moles-en-los-angeles-la-diputada-priista-maria-elena-serrano-impulsa-tradiciones-mexicanas-en-el-extranjero/>